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ECOLE PRIMAIRE Les Bartelottes 

44 chemin de Lunézy - 91620 LA VILLE DU BOIS 

Tél : 01 64 49 21 04 – Mail : 0912349j@ac-versailles.fr 
 

Procès-Verbal du 3ème conseil d’école 

Du jeudi 20 juin 2024 
 

Présents : 

Monsieur Giarmana, Maire Adjoint, Madame Lebon 

Mesdames Zergui-Donain, Legrand, Jaballah, Parisi, Benoist les représentants de parents d’élèves  

Mesdames Michel, Bénetière, Salic, Durand, Gaillon, Assunçao et Bezard, enseignantes et Pla Tomas, directrice 

 

Absents excusés :  

Madame Villers, Inspectrice IEN Maternelle 

Mmes Creuzot, Cheippe, absentes excusées 

Mme Cheveaux et M Kotho, représentants de parents d’élèves 

 

Secrétaire :  

Madame Michel 

 

Début du conseil d’école à 17H52 

 

 
1. Effectif pour la rentrée 2024 et mouvements du personnel à date 

 

Mouvement équipe enseignante, AESH, ATSEM : 

 

- Côté du personnel enseignant : Mmes Bénetière, Salic, Maurel, Durand et Bezard quittent l’école des 

Bartelottes pour prendre des postes d’enseignantes sur d’autres écoles (et même communes). Mme Michel, Mme 

Gaillon et Mme Pla Tomas restent sur l’école. Mme Creuzot sera de retour au 1er septembre également. Mme 

Cheippe est à ce jour en arrêt mais reste nommée sur l’école des Bartelottes à la rentrée. 

Nous accueillons Mme Assunçao nommée sur l’école à titre définitif. 

Nous sommes en attente d’un poste d’enseignant pour que l’équipe soit au complet au 1er septembre. 

 

- Côté ATSEM : Mme Sibilia Sandrine et Mme De Oliveira Stéphanie nous quittent. Séverine Follin et Roxane 

Pereira les remplacent. 

 

- Côté accueil de loisirs : changement de direction, assurée par Mme Vézy Virginie et secondée par Mme Prieur 

Audrey. Les animateurs déjà connus sont Julie, Marylin, Jihen et Emilie. 

 

- Côté AESH : Mmes Petit, Sangiorgi et Ma sont reconduites. Cependant, pas de connaissance sur les 

affectations des AESH. Pour information, voici les quotités de besoins AESH à la rentrée : 

 En attente de 2 notifications (au moins 2 enfants en mutualisé) 

 1 enfant en 24h 

 1 enfant en 12h 

 2 enfants en mutualisé 

  

- Côté RASED : changement d’équipe. Départ d’Isabelle Goude. Frédéric Boucher enseignante pédagogique, 

unique personne restante. 

Une enseignante relationnelle a été nommée (à temps partiel). 

Départ en congé maternité de la psychologue scolaire. 
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Effectifs des élèves par niveau à date : 

 

Niveau Effectif Total par cycle 

PS 15 

61 MS 24 

GS 22 

CP 17 

110 

CE1 24 

CE2 22 

CM1 27 

CM2 19 

TOTAL 171 

 

- Nouveaux arrivants à la rentrée à ce jour : 1 CP, 2 CE1. Départs connus : 7 élèves 

 

-Structure prévisionnelle :  

 n°1 n°2 n°3 n°4 n°5 n°6 n°7 TOT 

PS 10 5      15 

MS 16 8      24 

GS  11 11     22 

CP   10 7    17 

CE1    16 8   24 

CE2     16 6  22 

CM1      20 7 27 

CM2       19 19 

TOT 26 24 21 23 24 26 26 171 
 

Des effectifs en baisse par rapport à l’année scolaire en cours. Les chiffres sont tout à fait corrects pour 

conserver 7 classes à la rentrée. Pas d’ouverture ni de fermeture. 

 

2. Bilan des projets pédagogiques et sorties  

 

- Côté intervention du RASED : les groupes de travail sont toujours en place, Mme Goude fait un bilan pour 

chaque élève pour transmission à la nouvelle équipe et suivi à poursuivre ou non pour la rentrée prochaine. 

L’équipe enseignante envoie les besoins des élèves. 

 

- Côté projets de classe : 

 

 Actions passées Actions à venir 

Actions 

communes 

école 

Ma petite planète 

Défi moov’ 

Fête des gens qu’on aime 

Spectacle fin d’année 

Sortie au bois des Joncs Marins  

Rencontre des futurs PS le samedi 29 

juin. 

PS 
Sortie USEP maternathlon 

Sortie à la ferme 

Festival noix d’or 

 

MS GS 
Elevage escargot 

Travail autour des quatre éléments 
Sortie à la ferme 
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CP 
Classe poney 

Réalisation court-métrage avec intervenant 

Remise de livres par la FCPE 

Sortie USEP classe histoire 

GS/CE1 

Correspondance avec classe PS/MS sur Lyon 

EPS : travail chez les CE1 pour planifier/ 

synchroniser ses actions à travers des jeux 

d'agilité, de lancer, de coopération. GS : Travail 

pour se repérer dans l'espace en utilisant les 

prépositions de lieu pour travailler le codage d'un 

trajet. Travail également sur la coopération avec 

des parcours à réaliser par 2 avec franchissement 

d'obstacles en tenant un ballon. 

GS : mise en place de métiers à la semaine pour 

responsabiliser les élèves. 

Sortie à la ferme 

CE1/CE2 

Réalisation court-métrage avec intervenant 

Projet sur la calligraphie chinoise 

Projet électricité 

Projet théâtre 

Sortie USEP classe histoire 

CE2 CM1 

Réalisation affiche autour des règles d’un jeu 

sportif 

USEP escape game 

Sortie à la miellerie 

Sensibilisation au handisport avec intervenant 

sportif 

Bal CM 

CM1 CM2 

Mathador 

Le printemps des poètes 

Préparation au collège : visite pour les cm2 + 

éducation à la sexualité par Mme Bourse / 

semaines comme au collège 

Tournoi de Badminton (CM2 d’Ambroise Paré et de 

Nozay) le 22/03 

Cours de natation (Piscine de La Vague à Palaiseau) 

du 29/03 au 21/06 

Cross avec les CM2 (Nozay/LVDB) + 6ème le 5/04 

Sortie USEP le 29/04 : escape game dans la classe 

histoire de Linas + course d’orientation dans le 

parc de la Tour de Monthléry 

Festival de la Noix d’Or avec le collège 

Sortie USEP le mercredi 12/06 : jeux 

chevaleresques 

Visite de la miellerie du Gâtinais (11/06) 

Classe découverte du 21 au 24 mai à Plérin * 

Journal de la classe découverte 

Rencontre convivial avec les familles : apéro + 

visionnage film classe découverte 

Prévention harcèlement & dangers des réseaux 

sociaux par Mme Bourse 

Distribution des calculatrices collège aux CM2 par 

la caisse des écoles 

Distribution d’un livre par le ministère pour les 

CM2. 

Projet théâtre 

Permis Internet : gendarmerie de Nozay 

Bal CM, thème disco 

Distribution d’une clé USB par la FCPE 

*Classe découverte : les parents annoncent qu’ils ont été débités de 210€ au lieu de 205€. La mairie va se 

renseigner. 
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- Côté « programmes » : nous sommes en attente d’une formation destinée aux enseignantes du cycle 2 pour 

s’harmoniser en mathématiques et travailler avec la méthode Singapour. Nous établissons également une trame 

commune à destination de toutes les enseignantes de l’école de méthodologie et d’harmonisation des outils des 

élèves (mêmes cahiers, mêmes manuels, programmations communes par cycle). 

 

3. Budget année civile 2024 et bilan de la coopérative scolaire 

 

 Budget année civile 2024 : 

CLASSES 

TRANSPLANTEE 
12 000 €* 

PHARMACIE 300 € 

BUREAU + PPMS 700 € 

FOURNITURES SCOL 6 070 €** 

BCD/ABONNEMENTS 1 086 € 

TRANSPORT 2 916 € 

* Pour la classe découverte, la mairie augmente de 360€ à 400€ le budget et la part des familles dont le 

quotient familial de A à I sera plafonné au maximal à 200€. 

** Mairie se renseigne pour savoir si le budget peut être revu à la hausse en cas de nouveaux arrivants étant 

donné que les budgets sont votés tôt. 

 

 Budget investissement :  

 

Projet cour élémentaire (installation des aménagements prévue durant l’été) - planches rollers et nouveaux tapis 

pour la pratique du sport ; une table de tennis de table extérieure – 2 bancs pour la cour maternelle. 

 

Suite à la visite du nouveau directeur des services techniques, il a constaté que le sol des 2 cours était dégradé 

et devait urgemment être changé. Le sujet sera abordé lors de la réunion du 25 juin 2024. 

 

 Coopérative scolaire :  

 

5 156,76 au 14/03 (prévisionnel)    

3 017,96 au 17/06 (prévisionnel)    

     

Débit 

330€ pour les projets des classes (PS, CP, MS-GS et 

CM1-CM2) 

Sorties de fin d'année : 

184€ ferme pédagogique PS    
408€ ferme pédagogique MS-GS et GS-CE1   
320€ miellerie CE2-CM1 et CM1-CM2  
430€ atelier court-métrage CP et CE1-CE2   
600€ ingénieur son spectacle 18/06  

Crédit 51,87€ retour argent non utilisé régies de classe 
 

 Caisse des écoles :  

Budget de 6€ (auparavant 5€) par enfant pour le spectacle + actions reconduites (goûters, dictionnaires, 

calculatrices …) 

 

4. Bilan des exercices de sécurité et des travaux effectués et demandés 

 

Mardi 30 avril : exercice incendie a été effectué dans de bonnes conditions. Pas de problématique particulière. 

Pas de nouveau PPMS intrusion de réalisé depuis le précédent conseil d’école. Est prévu un exercice inopiné dans 

les prochains jours. 
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De nombreuses réparations ou petits travaux sont réalisés par M Galvan tout au long de l’année. Les remontées 

au ST ne sont pas réalisées dans ce cadre-là. 

 

Beaucoup de disparitions / vols dans les classes : piles de télécommande, POSCA, plastifieuse, Woody, 

thermomètre, …  

Demande de placer un cadenas à code sur chaque réserve de classe. 

 

Les drapeaux ont été changés. L’école est toujours en attente de son panneau « personnel école » pour le 

parking. 

 

5. Questions des représentants de parents d’élèves 

 
1-Qu'est-il envisagé pour compenser les sorties Usep pour les classes qui n'ont pas eu leur 2ème sortie ? 

Toutes les classes ont bien bénéficié (ou vont car dernière sortie prévue vendredi 21 juin) de leurs 2 sorties 

USEP.  

 

2-Pour la rentrée prochaine : 

- Quelle sera la composition des classes/niveaux ? A-t-on une visibilité sur la composition de l'équipe 

enseignantes ? A-t-on une visibilité sur le seuil d'ouverture d'une nouvelle classe ? 

Répondu en point 1. 

 

- Quels créneaux de piscine sont possibles ? Pour quelles classes? 

Réponse du 19/06. 2 classes du 13/12/24 au 14/03/25 à 14h15 et 2 classes du 28/03/25 au 20/06/25 à 14h15. 

Pour la classe avec les CM2. 

 

- A-t-on une visibilité sur situation des ATSEM/ AESH pour la rentrée prochaine ?  

Répondu en point 1. 

  

3-Est-il possible d'avoir une signalisation vitesse de circulation des voitures ? 

Réponse mairie non. Il n’est pas question d’un coût mais ce sont uniquement des parents d’élèves qui circulent, il 

faudrait sensibiliser les parents. 

  

4-Où en est-on du projet de réhabilitation de la cour primaire ? 

La directrice a rendez-vous avec l’équipe du service technique mardi 25 juin, pour visualiser le projet validé, et 

planifier les travaux (durant l’été). 

  

5-Est-il possible d'enlever les barrières sur le parking du haut définitivement ? 

Mairie : Non tant que nous sommes en plan Vigipirate renforcé alerte attentat. 

  

6-Est-il possible d'enlever le "Big Bag" blanc sur le parking du bas (il occupe une place de parking) ? 

Le dépôt a déjà été réalisé. 

  

7-Est-il possible de remettre des cailloux (combler) sur les places de parking ? 

Mairie : Nous allons combler, si possible, la partie à côté des rebords en asphalte pour faire une petite pente. Il 

n’est nullement question de remplacer les cailloux par du goudron. 

 

Heure de fin du conseil : 19h26 

 

Signature du secrétaire :      Signature de la Directrice :  
 

                   


